



[CELEBRAN A LOS NIÑOS EN CHILOÉ]

ESTUDIANTES DE ESCUELA RURAL LINDA VISTA DE ISLA BUTACHAUQUES, QUEMCHI, CONOCIERON EL PATRULLERO MÉDICO DENTAL CIRUJANO VIDELA, APRENDIENDO SOBRE SUS LABORES Y COMPARTIENDO CON LA DOTACIÓN.



FOTOS: RR. SS.

Si bien hoy se celebra en Chile el Día del Niño, como se viene haciendo desde la década de los 80, en distintas partes de Chiloé durante la semana ya se realizaron actividades para festejar a la infancia. Algunas comunas de la provincia insular convocaron para este domingo a diversas jornadas de recreación.



EN ANCLUD SE EFECTUÓ UNA ACTIVIDAD EN CHACAO QUE TUVO JUEGOS, ZUMBA Y HASTA MAGIA. EN LA COMUNA ADEMÁS HUBO UNA JORNADA PARA NIÑOS DE ACERCAMIENTO AL RUGBY QUE EJECUTÓ EN PUDETO LA ESCUELA FORMATIVA DEL CLUB QUETROS, EN EL MARCO DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN ENTRE SERVICIO NACIONAL DE LA MUJER Y EQUIDAD DE GÉNERO Y EL MUNICIPIO.



DESDE PASEOS EN CABALLO HASTA JUEGOS INFANTILES Y PINTACARITAS Y MÁS TUVO LA CELEBRACIÓN EFECTUADA EN LA COSTANERA DE ACHAO, ORGANIZADA POR LA MUNICIPALIDAD DE QUINCHAO, A TRAVÉS DE DIVERSAS REPARTICIONES Y PROGRAMAS, CON APOYO DE SENDA, SENADIS Y DESARROLLO SOCIAL, Y QUE SUMÓ LA PARTICIPACIÓN DEL HOSPITAL COMUNITARIO Y EL CLUB DE HUASOS ISLA DE QUINCHAO.



EN EL JARDÍN INFANTIL GOTITAS DE AMOR DEL SECTOR RURAL DE AUCHAC, COMUNA DE QUELLÓN, HUBO CUENTACUENTOS Y REGALOS EN LA PRIMERA ACTIVIDAD POR LA FECHA RESPALDADA POR EL MUNICIPIO LOCAL.



A FIN DE ABRIR ESPACIOS DE PARTICIPACIÓN Y APRENDIZAJE DESDE LA INFANCIA, LA MUNICIPALIDAD DE DALCAHUE RECIBIÓ LA VISITA DEL COLEGIO AYELEN. LOS NIÑOS CONVERSARON CON FUNCIONARIOS Y LA ALCALDESA ALEJANDRA VILLEGAS.